

みんなの



ひたちなか市立美乃浜学園 第5学年 学年だより 令和4年度 6月号

5月21日美乃浜スポーツ祭では、児童たちへの応援、また運営のサポートなどたいへんお世話になりました。また、5月27日(金)のPTA専門委員会でも、遅い時間にも関わらず、ご協力いただきありがとうございました。

スポーツ祭では、短い練習期間にもかかわらず、6年生、7年生の上級生と一緒になって一生懸命に練習し、協力し合い、カー杯がんばりました。ここでがんばったことを、次の成長へと繋げていきたいと思います。

6月の学習予定

		0.1	J. 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1
国語	言葉の意味が分かること	図工	心に残ったあの時 あの場所
社会	あたたかい土地のくらし/寒い土地 のくらし	体育	陸上運動、水泳運動、 保健 (心の健康)
算数	体積 小数のわり算	道德	自由とせきにん
理科	植物の発芽と成長 メダカのたんじょう	総合	美乃浜の海を守るために、私たちに できることは?
音楽	歌声をひびかせて心をつなげよう	家庭	ひと針に心をこめて
外国語	Lesson3 What do you have on Mondays?など		

あきらめない!最後まで全力で! 5月21日スポーツ祭

Ⅰ組 赤須 裕人 さん

やっときたスポーツ祭で、みんなのお父さんやお母さんも見に来てくれました。最初の競技「台風の目」が始まるときに、僕は緊張して深呼吸してから始めました。最初は順調だったけれど、逆転されてしまいました。2つ目の競技「綱引き」が始まった時、みんなの気持ちが、熱く燃えているように感じました。みんなで精一杯、綱を引っ張ったけれど、最後は白組が勝ちました。来年、スポーツ祭がきたら、また、精一杯がんばりたいです。

2組 新堰 あやか さん

わくわくどきどきしたスポーツ祭がありました。係の人たちもがんばっていました。私たちのチームは、台風の目で I 位になり、とてもテンションが上がり、嬉しかったです。綱引きは、力が抜けそうなくらい赤組が強かったですが、白 A チームの力で、勝つことができました。「やっぱり、がんばって練習して良かったなぁ」と心の中で思いました。最後は赤組と白組とが引き分けでした。先生たちのおかげで、思い出に残るスポーツ祭になりました。ありがとうございました。







- 内科検診が6月17日(金)に変更になりました。よろしくお願いいたします。
- 先日の PTA 第 5 学年委員会において、今年度の第 5 学年親子学習会を、9 月 9 日 (金)に実施する予定となりました。詳しい内容や時間等は未定ですが、決まり次第、お知らせします。(変更になる場合もあります。)